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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE 

L M S  

REQUERIMENTO Nº 311/2025 

Assunto: Ao Dirigente Regional de Ensino, Senhor Sérgio Buzelin da Costa, solicitando que seja feito 

comunicado para que todas as escolas do Município divulguem de forma ampla aos pais e 

responsáveis que não existe nenhuma vinculação com o programa “Educação Mais Brasil”. 

 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Senhor Presidente desta Casa, ouvido e 

aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja encaminhado ofício 

ao Dirigente Regional de Ensino, Senhor Sérgio Buzelin da Costa, solicitando que seja feito 

comunicado para que todas as escolas do Município divulguem de forma ampla aos pais e 

responsáveis que não existe nenhuma vinculação com o programa “Educação Mais Brasil”, que 

oferecem cursos em suas plataformas. 

Estes programas são de iniciativa privada que ofertam descontos para cursos 

diversos. Porém, temos relatos de pessoas que estão sendo persuadidas a comprar esses cursos 

que, inicialmente são vendidos como gratuitos, mas nos contratos são cobradas taxas e 

mensalidades. 

Por exemplo, o volume de bolsas que o Educa Mais Brasil tem à disposição é 

tão grande que equivale àquelas oferecidas pelos programas do governo federal. Por isso algumas 

pessoas chegam a pensar que são a mesma coisa, mas não são. A verdade é que o Educa Mais 

Brasil é um programa privado, criado em parceria com as principais faculdades particulares do 

país. Não tem nada a ver com o governo federal, estadual ou municipal. O importante é destacar 

que as ligações oferecendo cursos são estratégias de vendas com o uso de técnicas de 

telemarketing para captar alunos e divulgar seus serviços 

Estas empresas têm recebido diversas reclamações sobre ligações telefônicas 

indesejadas. Há relatos de consumidores que mencionam cobranças indevidas, ligações 

insistentes e dificuldades para cancelar serviços. Além disso, há registros de reclamações sobre 

reembolsos não realizados e problemas com cancelamentos. 

Assim sendo, mui respeitosamente recorremos à compreensão e aos préstimos 

do Dirigente Regional e, antecipando agradecimento pela atenção dispensada, subscrevemos. 

Sala das Sessões, 28 de maio de 2025. 

 

MARIA AMÉLIA 
Vereadora - PSDB / 1ª Secretária 

Tramitado em Sessão 

 (   ) Aprovado 

 (   ) Rejeitado 

Cód. 05.00.01.04 ∙ 1C ∙ P 


